

魅力とにぎわいある玄関口の再生

キットテラス亀山と 亀山駅前広場・道路が 完成!



10月21日(金)、亀山駅周辺2ブロック地区第一種市街地再開発事業の工事が竣工しました。

亀山駅周辺は都市計画道路が整備され、駅前広場内も歩道のバリアフリー化や緑化等、歩きやすく整備された快適な空間になりました。また、橋梁架け替えを含む市道亀山駅前線の整備も完了し、双方向の通行が可能となりました。さらには、周辺市道や駐輪場を整備したことで、利便性が向上しました。

生まれ変わった亀山駅周辺を、ぜひご利用ください。

問合先 都市整備課亀山駅前整備グループ (☎84-5099)

ライトアップされた
夜の亀山駅前広場にも
注目です!キレイ!!



新しくなった「亀山駅前広場」を 安全・快適にご利用ください!

亀山駅周辺は駅前広場の整備をはじめ、駅前広場に接続する市道亀山駅前線(北側)、御幸7号線(東側)、御幸1・6号線(西側)の道路を拡幅したことから、これまでより亀山駅への通行がしやすくなります。

それに伴い、亀山駅周辺での通行量が増加することが予想されますので、各道路から駅前広場に入場の際は、車両や通行者に注意し、駅前広場内は譲り合ってください。

◎バスおよびタクシー待機場
バスおよびタクシーが待機するためのスペースです。
ここでは乗り降りはいりません。

ポイント

1

天候を気にせず、バスに乗り降りできます!

◎バス乗降場所

駅正面に設置したバス乗降場所には、屋根が付き、天候を気にせず乗り降りできるため、便利です。



駅正面への障がい者用およびタクシー乗降場の設置

◎障がい者用およびタクシー乗降場所

障がい者用乗降場(1区画)とタクシー乗降場(2区画)があります。

工事が完了した後も、まちづくりは続いていきます

「駅前には市の顔・市の玄関口であるが、まずは住んでいる人が元気でなければならない」との思いから、平成18年の「亀山駅周辺まちづくり研究会」の発足以来、17年もの時を経て、ようやく市街地再開発事業の竣工までたどり着くことができました。

工事が完了した後も、まちづくりは続いていきます。まずはこの地域の住民として、市の玄関口のにぎわいを生み出す一助となるよう努めてまいります。

皆様には大変長期間にわたるご協力をいただき、ありがとうございました。

亀山駅周辺2ブロック地区市街地再開発組合 理事長 小林 昭一さん





駅前での乗り降りには「一般車乗降場」をご利用ください!



◎一般車乗降場

一般車の乗降場は、中央乗降場(図A)と広場北側乗降場(図B)の2カ所あります。中央乗降場は東側から西側への一方通行で、左右両側に停車することができます。混雑を避けるため、出口側(西側)が空いている場合は、出口側から順に停車するようにしてください。また、中央乗降場の中央車線は通路のため、停車の際は通路を確保するよう、ご協力をお願いします。
※一般車が乗降可能な場所は図の斜線部分



中央乗降場



広場北側乗降場



市道亀山駅前線が双方向通行可能になりました!

亀山新橋
開通!



◎市道亀山駅前線

これまで市道亀山駅前線は一方通行(深夜を除く)でしたが、今回の工事により双方向通行できるようになりました。



◎亀山新橋

10月20日(木)に亀山新橋の架け替えが完了し、長期間にわたり通行止めとなっていた周辺道路(市道亀山駅前線および市道駅前1号線)とあわせて開通しました。



広々とした歩行空間(広場)を確保!

◎広場

歩道のバリアフリー化や緑化等により、歩きやすい空間がつけられました。



駅前から、中央乗降場を通り、キットテラス亀山(市立図書館)まで、ゆとりと歩いて移動することができます。

◎ヤマトタケル・オトタチバナヒメ銅像

広場内には、新図書館の開館にあわせて、市にゆかりのある「ヤマトタケル」とその妃「オトタチバナヒメ」の銅像が設置される予定です。

銅像は文化勲章受章者で名誉市民の中村晋也さんが制作され、市民有志団体「ヤマトタケル・オトタチバナヒメ銅像建立実行委員会」から寄附いただきます。

新図書館は
令和5年
1月26日(木)に
開館予定!

